

Wenig erode 31. März 92.

Verehrtester Herr Reichsrath!

Ihre gütige Einladung, die mir bisher vorgelesen worden ist, nehme ich für meine Person mit bestem Danke an; mein Bruder ist decimal in Straßburg zurückgeblieben, da ich mich nur während der letzten Tage in Berlin aufhalten kann.

Ihr bin wegen des N.-A., um die Nachrichten fertig zu machen, erst heute vor 8 Tagen von Straßburg fortgekommen, habe also auch auf die Niederrheide verzichtet müssen und nun nach dem Besuch geblieben Hannover, Hildesheim und Wolfenbüttel abzumachen. Morgen denke ich die Dresdener Sachen hier und Sonnabend Bräu. Darmberg zu erledigen, um abends in Berlin einzutreffen.

Indem ich alles weitere miradlichen Erledigung vorbehalten kann, leise ich mit besten Empfehlungen an Ihre Frau Ge. meisterin und Sie selbst

Mein ganz ergebener

H. Breitau.